



## Le verdict du Tribunal non respecté

Par **Asyna**, le **22/09/2021** à **22:51**

Bonjour,

Je viens vers vous car, j'ai gagné au Tribunal depuis deux mois Le verdict est tombé, la personne n'a pas fait appelle. Mais elle ne respecte pas la décision du tribunal de cesser les travaux de construction, au contraire elle continue alors qu'elle est sous une cessation de travaux depuis plus d'un an.

Quel recours puis-je faire pour faire respecter le verdict du Tribunal car, mon Avocat ne bouge pas beaucoup je trouve.

Je vous remercie par avance pour votre éclairage.

Par **P.M.**, le **23/09/2021** à **08:54**

Bonjour,

Il faudrait savoir si le Jugement lui a été signifié...